

A “LA JUSTICIA HONDUREÑA”, SEGÚN GOBIERNO Y CONSEJO DE SEGURIDAD

Ahora los narcos serán juzgados en Honduras

FOTO: MARVIN SALGADO

Postura. El Consejo Nacional de Defensa y Seguridad (CNDS) avaló la determinación de Xiomara Castro, de eliminar el tratado de extradición con Estados Unidos y llevar ante la justicia hondureña, –según ellos– a criminales y narcotraficantes, pese a las críticas y preocupaciones de diversos sectores. Exjefe de la DEA, Mike Vigil, advierte que Honduras no tiene la capacidad judicial ni las leyes necesarias para enfrentar eficazmente este flagelo, lo que podría agravar la situación. Páginas 2, 3 y 4



● Senadores de Estados Unidos llaman a Castro a seguir con tratado

● Honduras no está preparada para investigar a narcos, advierten



FOTO: EL HERALDO

Fallece a los 77 años el abogado Oswaldo Ramos Soto

Luto. El exdiputado, exrector, expresidente del CAH y de la CSJ y excandidato presidencial perdió la batalla por una complicación cerebrovascular. Deja un legado de respeto a las leyes. **PÁG. 5**



País
Unidos por corazón y cuerpo nacen siameses en Comayagua
PÁGINA 6



Metro
Honduras inicia sus fiestas patrias con izado de la Bandera
PÁGINA 12



Sucesos
Asesinados y con señales de tortura hallan a tres jóvenes
PÁGINA 27

País
Denuncian trampas en el artículo 3 del presupuesto para elecciones primarias
PÁGINA 8

País
Auditorías en el Mario Mendoza por saqueo de alimentos
PÁGINA 6